

ABSTRAK

Aqillah Jahro Dariah: *Strategi Dakwah Dalam Penanggulangan Kehamilan Tidak Diinginkan Pada Remaja (Studi Tentang Strategi Dakwah K.H. M. Aliyuddin Abdul Basit di Desa Mulyasari Kecamatan Cilaku Kabupaten Cianjur).*

Kehamilan tidak diinginkan (KTD) pada remaja akan memberikan dampak negatif baik secara fisik, psikologi, sosial dan ekonomi (Romauli, 2009). Solusi untuk pencegahan kehamilan yang tidak diinginkan di usia remaja salah satunya yaitu dengan memberikan bimbingan rohani. Berdasarkan hasil pra penelitian, Kiai mampu berperan dalam menghadapi kehamilan tidak diinginkan pada remaja. Penulis merasa tertarik untuk mengkaji lebih mengenai strategi dakwah Kiai dalam menghadapi kehamilan tidak diinginkan pada remaja. Adapun masalah utama yang akan di bahas dalam skripsi ini adalah Strategi Dakwah dalam Penanggulangan Kehamilan Tidak Diinginkan pada Remaja (Studi Tentang Strategi Dakwah K.H. M. Aliyuddin Abdul Basit di Desa Mulyasari Kecamatan. Cilaku, Kabupaten. Cianjur), terbagi ke dalam beberapa rumusan masalah, yaitu 1) Bagaimana K.H. M. Aliyuddin Abdul Basit Menentukan Cara Menanggulangi Kehamilan Tidak Diinginkan, 2) Bagaimana K.H. M. Aliyuddin Abdul Basit dalam Melakukan Persiapan dan Perubahan dalam Menanggulangi Seleksi Hasil Kehamilan Tidak Diinginkan, 3) Bagaimana K.H. M. Aliyuddin Abdul Basit dalam Menampilkan Kinerja Menanggulangi Kehamilan Tidak Diinginkan.

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui persiapan, cara dan tampilan kinerja K.H. M. Aliyuddin Abdul Basit dalam penanggulangan kehamilan tidak diinginkan pada remaja.

Penelitian ini berdasarkan teori Bustomi bahwasannya strategi dakwah yang dimaksud yaitu agar pelaksanaan dakwah mampu menampilkan kinerja tinggi dalam perubahan masa depan.

Metode yang digunakan metode deskriptif, karena metode ini mampu mengungkapkan dan menganalisis fenomena empirik yang terjadi dilapangan, dengan pendekatan kualitatif, serta dengan tiga teknik pengumpulan data observasi, wawancara, dan dokumentasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa yang pertama, cara Kiai Aliyuddin dalam mengatasi permasalahan kehamilan tidak diinginkan pada remaja di desa Mulyasari dengan menggunakan beberapa cara yaitu sosialisasi, ceramah, dan silaturahmi. Yang kedua, persiapan yang dilakukan Kiai Aliyuddin dalam mengatasi masalah kehamilan tidak diinginkan pada remaja, Kiai Aliyuddin mempersiapkan materi-materi dakwah secara umum seperti akidah, akhlak dan syari'at, selain itu beliau memberikan materi-materi dakwah dari kitab al-Hikam. Kemudian yang ketiga, tampilan kinerja Kiai Aliyuddin dalam menghadapi permasalahan kehamilan tidak diinginkan pada remaja dilakukan dengan strategi dakwahnya yang dicerminkan melalui keteladatan beliau, komunikasi dan pendidikan bagi para remaja di desa Mulyasari..

Kata kunci : Strategi Dakwah Kiai, KTD, Remaja